

Spagyrie

La spagyrie est une thérapie naturelle holistique. Ce mode particulier de fabriquer des remèdes remonte à l'époque préchrétienne. Le mot spagyrie vient de l'alchimie. Il est d'origine grecque. « Spao » signifie séparer, « ageiro » signifie réunir. Les substances actives extraites des plantes sont d'abord séparées et traitées et ensuite à nouveau réunies. Cela permet de saisir le caractère de la plante. Le résultat de ces processus sont des essences spagyriques. Les essences ou teintures fabriquées ainsi ont un effet et des vertus curatives nettement plus forts que les substances de base. En même temps, ce mode de fabrication a pour but d'exclure des effets secondaires nuisibles.

Au Moyen-Age, les termes d'alchimie et de spagyrie étaient encore souvent utilisés dans un sens équivalent. Le célèbre médecin Paracelse (1493-1541) a été l'un des premiers à décrire la spagyrie comme une forme d'alchimie utilisée pour la fabrication de remèdes.

Comment les essences spagyriques sont-elles fabriquées ?

En 1870, le médecin Carl-Friedrich Zimpel développa le mode de fabrication des essences spagyriques valable encore aujourd'hui. Il se base sur les principes de Paracelse et de Johann Rudolf Glauber (chimiste et spagyrique) du 17^e siècle. Le but est de fabriquer des remèdes de haute valeur, subtiles, mais ayant quand même un effet profond, à base de plantes, de minéraux et de métaux.

La fabrication de remèdes spagyriques est très complexe. Les plantes médicinales triées à la main et purifiées sont broyées et mises à fermenter avec de l'eau de source distillée et des levures spéciales. L'alcool qui en résulte est distillé. Les résidus des plantes sont calcinés. La séparation est ainsi achevée. La réunification consiste à rassembler les cendres (produit issu de la calcination) avec le distillat. Des remèdes spagyriques efficaces, d'une odeur agréable et de haute qualité sont le résultat d'une fabrication minutieuse, soignée et très longue.

Comment agit la spagyrie ?

Le procédé particulier de fabrication donne aux essences une dynamique qui permet de déclencher des processus de guérison dans l'organisme. Les lois des processus vitaux sont programmées dans ces remèdes et transmettent à l'organisme non seulement les vertus curatives de la plante, mais également le « programme » comment il faut les utiliser. Les essences spagyriques font partie des rares remèdes qui stimulent resp. soutiennent le potentiel d'autoguérison du corps. Elles ne répriment pas les réactions de défense naturelles du corps (par ex. la fièvre), mais stimulent le rétablissement de l'équilibre naturel. Elles aident ainsi à surmonter la maladie et ne se limitent pas à la repousser. La spagyrie a un effet énergétique aussi bien que physique.

Quand peut-on utiliser la spagyrie ?

Les essences spagyriques sont indiquées dans de multiples affections chroniques et aiguës. Elles peuvent être utilisées aussi bien en tant que médecine douce spécifique qu'en tant que traitement d'accompagnement – associé à un traitement homéopathique ou traditionnel. Les remèdes spagyriques renforcent l'énergie vitale de l'organisme et stimulent ainsi les processus de régénéscence. Administrées parallèlement à d'autres médicaments, les essences végétales spagyriques renforcent l'action de ces derniers et accélèrent ainsi la guérison. Par ailleurs, la réactivation de la dynamique de la vie relance les mécanismes de désintoxication de l'organisme et soulage ainsi le métabolisme de façon sensible.

Utilisation des essences spagyriques chez les animaux

Les essences spagyriques peuvent être utilisées à titre préventif pour maintenir la santé ainsi que pour traiter des troubles aigus et chroniques.

Les mélanges spagyriques peuvent être vaporisés directement dans la bouche ou sur le fourrage resp. dans l'eau.

Troubles aigus

Le dosage est individuel et dépend des troubles. Jusqu'à 3 pulvérisations tous les quarts d'heure, pour les grands animaux 5 pulvérisations. Si les essences spagyriques sont administrées à des intervalles aussi brefs, le nombre de pulvérisations peut être réduit.

Troubles chroniques / phase de guérison

3x par jour le dosage recommandé

Champs d'application des essences spagyriques pour les animaux de rente

- détresse respiratoire
- peur
- cystite
- bronchite, sinusite
- troubles de la fécondité
- troubles liés à la vaccination
- eczéma estival
- fourbure post-intoxication (trouble de la microcirculation)
- et bien des autres